

## Marktplatz 55+

Markthalle Basel 23. September, 2023

Auch am diesjährigen Marktplatz 55+ waren wir, 55+ Basler Seniorenkonferenz, mit einem Stand dabei. Der Anlass wurde von Lukas Engelberger, Vorsteher des Gesundheitsdepartements Basel-Stadt, eröffnet und war sehr gut besucht. Durch die Vielfalt der verschiedensten Organisationen mit Ständen und Informationsmaterial, ist der Marktplatz auch jedes Jahr eine gute Quelle für Informationen und Begegnungen mit Personen, die sich mit dem Alltag und den Problemen älterer Menschen befassen. Auch an unserem Stand hatten wir viele Begegnungen und einen regen Gedankenaustausch mit Interessierten. Dieses Jahr hatten wir einen Vertreter vom Amt für Sozialbeiträge, Ergänzungsleistungen und Beihilfen, Basel-Stadt an unserem Stand. Dies war sehr wertvoll, konnten wir dadurch doch viele Fragen zum Thema Ergänzungsleistung der AHV abdecken.

Felix Räber



Max Gautschi, Präsident 55+BSK im Gespräch mit einer interessierten Besucherin des Marktplatzes